

Kleide durch seine Trägerin gegeben, und jede bringt ihn in ihrer Weise zum Ausdruck. Verschmähen doch berühmte Künstler es nicht, ihr dabei behilflich zu sein und sich in ihren Dienst zu stellen. Im Verein mit den Schneidern drängen sie all den Frauen ihren Geschmack auf, die, ohne den Urheber zu kennen, seinen Kapricen bedingungslos folgen. Was für eine Linie die Röcke morgen haben werden? Ob die Taille wieder an der Stelle sitzen wird, wo der liebe Gott sie einst hinhaben



#### Das Weekend-Kleid

besteht aus einem fein plissierten rosa Crêpe-marocain-Rock und einem passenden ärmellosen Jumper, der von himmelblauen Streifen unterbrochen wird.

wollte? Die Frauen wissen es heute noch nicht, aber die modeschaffenden Genies wissen es, und das erste herbstliche Abendkleid, das erste winterliche Pelzcape wird Zeuge sein von dem... „esprit“ seiner Epoche.

*Trude John*

#### Strahlend wie ein Sommermorgen

wirkt die Trägerin des hellgrünen Chiffonkleides mit den dunkler gehaltenen, zottigen, großen Crêpe-marocain-Blumen.